
会長
張(中3)

○
会計
李(小3愛)

○
ホームページ編集
(中)  　　　　張(中2)

○
活動記録
山内(中1義)

○

副会長
宮川(小4仁)

○
会計
菅野(高2)

○
ホームページ編集
(日)　　　　 岩野(中2)

○
活動記録
岸野(中1義)

○

副会長
莊(中3)

○
会計監査
馬渕(高3)

○
ホームページ掲載
諏訪(小4愛)

○
活動写真
石川(中1忠)

○

副会長
安達(高3)

○
広報(中)
前田(小2愛)

○
ホームページ責任者
横田(高2)

○
活動写真
町本(中1忠)

×

議長（中）
山口(小3仁)

○
広報(日)
山部(小4愛)

○
学校通信(中)
王(小5愛)

○
活動補助
栄田(中3)

×

議長(日)
徳永(高1)

○
広報デザイン
張(小1仁)

○
学校通信(日)
笹田(小5仁)

○
活動補助
徐(高1)

○ ＊出席 ◯

書記(中)
林(小1愛)

○
広報印刷
陳(小2仁)

○
学校通信デザイン
石(小5愛)

○
パトロール
増渕(小1仁)

○ ＊欠席 ×

書記(中)
黄(小3仁)

○
広報印刷
秋山(小2仁)

○
卒業クラス責任者
楊月(小6仁)

○
パトロール
加藤(小2愛)

○

書記(日)
富野(小1愛)

○
教師節
林(小6仁)

○
卒業式コサージュ
土屋(小6愛)

○
パトロール
小宮(小3愛)

○ 出席 36

書記(日)
瀬川(小5仁)

○
離職先生プレゼント
坪谷(小4仁)

○
卒業生プレゼント
白鳥(小6愛)

× 欠席 3

　・学校通信

　　　今学期第一期完成

　　　宮川副会長

　・ちまき作り責任者

2-1.会長報告

5.台湾電子書説明会

6.会議終了

議　　事　　内　　容

1.家長会費の計算

本　日　の　議　事

1.家長会費の計算

2.会長報告

3.ホームページ報告

4.ちまき作り活動の確認・準備

出　　　席　　　者

家長会　第　2　回　定例会議　議事録

日　　　　　時 場　　　　　所

　 2018年  7月  7日（土）/ 9時 00分 4F　多功能教室

家長会会議が始まる
前に各クラス

午前９時に４階教室に集合。 小銭等、分けて精算する。

役員は担当クラスの
金額を計算す

まず、一通ずつ会費が同封されているか確認。 生徒一人一人の金額を枠外に記入

る。 名簿が張り付けられている表に各一人ずつの金額を記入 して計算すると作業はスムーズにで

しながら現金計算を行う。 きる。

会費と別途に寄付金が発生する場合は、寄付金欄に記入する。

精算が終わるとサイ
ンをして会計

会計委員も各クラスの全額をチェック、サインする。

担当役員に提出する。

会計委員は全校生
徒分の回収した

この時ではなくてもいいので、会計委員はエクセルシートに寄 事前に事務主任に声掛けるから

現金を計算する。 付金詳細を記入する。 金庫に会費を入てもらう。

現金は事務室の金庫に臨時保管してもらう。

月曜日会長或は監査と一緒に銀行に会費を入れる。

当日の会議に報告ができるように金額だけでも家長会役員に報告する。



議　　事　　内　　容

　　　日時：9月8日　10時

※次回の予定　　：　　　　　　　　　　2018 年  9月  8日（土）/ 10時 00分　　　より

　・本日１１時～　電子書説明会

　・本日１５時～　保育園にて夏祭り開催

　・８日　　　　　　バスケットボール部試合開催

　　　　　　　　　　　　　　　　（カラオケ大会、山車、お神輿）

　・８月１２日　　校友会の夏祭り開催

　　　　有資格者で興味のある方は、校長先生に連絡してください

　・家長会費の徴収を来年度より自動振替にしてはどうか　→来年度までに決定

　　メリット：保護者は便利になり、先生へも負担をかけない、計算間違いが起こらない

　　　凌網科技HYWEB TECHNOLOGY

　　　　　mikehuang@apej.co.jp

（書記　黄、瀬川）

5.台湾電子書説明会　　Hy Read ebook　　　

　　　場所：4階多功能教室

　　　主要議題：双十節パレードのプラカード協力者募集、ちまき作りイベントの最終確認

4.ちまき作り活動の確認・準備

　・参加希望者　現在15名　定員は40名なので、声をかけて希望者がいる場合は副会長に連絡

　・役員人数　１0名　受付担当、机・椅子担当、掃除担当の役割は時間の都合により、後日副会長から連絡

　　　次回会議

6.会議終了

　・運動会、双十節に子供たちに飲料を提供する　→賛成多数で決定

　　

　・校慶前の11月10日（土）午後12：30～15：00校庭を使用可能なので小規模なイベントを行うかどうか

　　　　　投票の結果　　〇（行う）：9名　×（行わない）：25名　→行わないに決定（2名早退）

3.ホームページ報告

　　　　　議事録について、書記→会長の確認を経てからホームページ責任者に送るようにしてください

　　　　　　　年々人数が増えているので保管場所の確保が難しくなってきている、印刷費（約8,000円）を節約できる

　　デメリット：寄付金の収入がなくなる　（2016年度は13万円の寄付金収入がありました）

　・26～29日　　山下町お祭りの開催

　・保健室の先生を募集中　（短時間）

2-2.会長報告

　会長からの提案


